

Nuestro Deber Como Cristiano

Un Estudio Corto

Cuando las personas consideran lo que quiere decir servir al Señor muchas veces piensan en cumplir la gran comisión:

18Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra. 19Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; 20enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén. (Mateo 28:18-20).

Sin embargo, esto nos deja con tres preguntas: (1) ¿Que es lo que Cristo enseñó? y (2) ¿es esta nuestra única responsabilidad? (3)¿como hacemos esta tarea?

6Pero os ordenamos, hermanos, en el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que os apartéis de todo hermano que ande desordenadamente, y no según la enseñanza que recibisteis de nosotros. 7Porque vosotros mismos sabéis de qué manera debéis imitarnos; pues nosotros no anduvimos desordenadamente entre vosotros, 8ni comimos de balde el pan de nadie, sino que trabajamos con afán y fatiga día y noche, para no ser gravosos a ninguno de vosotros; 9no porque no tuviésemos derecho, sino por daros nosotros mismos un ejemplo para que nos imitaseis. 10Porque también cuando estábamos con vosotros, os ordenábamos esto: Si alguno no quiere trabajar, tampoco coma. 11Porque oímos que algunos de entre vosotros andan desordenadamente, no trabajando en nada, sino entremetiéndose en lo ajeno. 12A los tales mandamos y exhortamos por nuestro Señor Jesucristo, que trabajando sosegadamente, coman su propio pan. 13Y vosotros, hermanos, no os canséis de hacer bien. 14Si alguno no obedece a lo que decimos por medio de esta carta, a ése señaladlo, y no os juntéis con él, para que se avergüence. 15Mas no lo tengáis por enemigo, sino amonestadle como a hermano. (II Tesalonicenses 3:6-15)

Fijense que Pablo dice una cosa e implica una cosa a cerca de este mandato. Primeramente, ordena que sigamos su ejemplo. Segundo, está dando el ejemplo de enseñar por ejemplo. Si Pablo, un apóstol inspirado pensaba que era importante enseñar por ejemplo, osea, por medio de las obras. En sí, Pablo estaba enseñando que era importante trabajar para sostenernos y también era importante trabajar para ser un ejemplo de que hay que trabajar.

20Así que, si tu enemigo tuviere hambre, dale de comer; si tuviere sed, dale de beber; pues haciendo esto, ascuas de fuego amontonarás sobre su cabeza. 21No seas vencido de lo malo, sino vence con el bien el mal. (Romanos 12:20-21)

28El que hurtaba, no hurte más, sino trabaje, haciendo con sus manos lo que es bueno, para que tenga qué compartir con el que padece necesidad. (Efesios 4:28).

Estamos en una lucha contra el mal. Nuestra herramienta contra el mal es el bien. Esto incluye

dándole de comer y beber a los necesitados, aún si son nuestro enemigo. Por lo tanto, no es cierto que lo único que Dios demanda de nosotros es que presentemos el plan de salvación. Sin embargo, aún más importante que darle a alguien algo que comer y beber, es hacer lo posible para darle la oportunidad al hambriento a poder trabajar para sostenerse a sí mismo y también ayudar a los necesitados.

17 Pero el que tiene bienes de este mundo y ve a su hermano tener necesidad, y cierra contra él su corazón, ¿cómo mora el amor de Dios en él? 18 Hijitos míos, no amemos de palabra ni de lengua, sino de hecho y en verdad. (I Juan 3:17-18)

El que dice que Dios solo requiere que compartamos el plan de salvación y no tratar de solucionar los problemas de la sociedad no tiene el amor de Dios morando en él. La labor social es la forma en la cual demostramos el amor de Dios. Cuando mostramos el amor de Dios entonces la gente nos oye cuando le damos el plan de salvación.

34 Un mandamiento nuevo os doy: Que os améis unos a otros; como yo os he amado, que también os améis unos a otros. 35 En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos con los otros. (Juan 13:34-35)

Jesús mismo no solo predicó el evangelio, sino que sanó a los enfermos y dio de comer a los hambrientos.

14 Y saliendo Jesús, vio una gran multitud, y tuvo compasión de ellos, y sanó a los que de ellos estaban enfermos. 15 Cuando anochece, se acercaron a él sus discípulos, diciendo: El lugar es desierto, y la hora ya pasada; despide a la multitud, para que vayan por las aldeas y compren de comer. 16 Jesús les dijo: No tienen necesidad de irse; dadles vosotros de comer. 17 Y ellos dijeron: No tenemos aquí sino cinco panes y dos peces. 18 El les dijo: Traédmelos acá. 19 Entonces mandó a la gente recostarse sobre la hierba; y tomando los cinco panes y los dos peces, y levantando los ojos al cielo, bendijo, y partió y dio los panes a los discípulos, y los discípulos a la multitud. 20 Y comieron todos, y se saciaron; y recogieron lo que sobró de los pedazos, doce cestas llenas. 21 Y los que comieron fueron como cinco mil hombres, sin contar las mujeres y los niños. (Mateo 14:14-21)

La pregunta que tenemos que hacernos es, ¿Es legítimo cobrar por nuestro trabajo?

2 Y los envió a predicar el reino de Dios, y a sanar a los enfermos. 3 Y les dijo: No toméis nada para el camino, ni borbón, ni alforja, ni pan, ni dinero; ni llevéis dos túnicas. 4 Y en cualquier casa donde entréis, quedad allí, y de allí salid. 5 Y dondequiera que no os recibieren, salid de aquella ciudad, y sacudid el polvo de vuestros pies en testimonio contra ellos. 6 Y saliendo, pasaban por todas las aldeas, anunciando el evangelio y sanando por todas partes. (Lucas 9:2-6)

¿De donde iban a sacar dinero los discípulos? Se supone que los que beneficiaban de sus labores suplieran sus necesidades.

7Y posad en aquella misma casa, comiendo y bebiendo lo que os den; porque el obrero es digno de su salario. No os paséis de casa en casa. 8En cualquier ciudad donde entréis, y os reciban, comed lo que os pongan delante; 9y sanad a los enfermos que en ella haya, y decidles: Se ha acercado a vosotros el reino de Dios. (Lucas 10:7-9)

17Los ancianos que gobiernan bien, sean tenidos por dignos de doble honor, mayormente los que trabajan en predicar y enseñar. 18Pues la Escritura dice: No pondrás bozal al buey que trilla; y: Digno es el obrero de su salario. (I Timoteo 5:17-18)

¿De donde sacan los que le daban de comer a los discípulos ese alimento? Lo sacaban de su trabajo. Idealmente los líderes de la iglesia se sostienen del trabajo en la iglesia para que se puedan dedicar de lleno a esa tarea. Sin embargo, el miembro laico, osea, el que no es un anciano (osea, pastor o maestro) en la iglesia, avanza el reino de Dios de dos maneras a través de sus productividad. (1) Usa de sus ingresos para sostener el trabajo de otros que están predicando el reino de Dios. (2) Su productividad, y la forma en la cual comparte esta productividad es un testimonio de su amor hacia las personas.

El miembro laico está participando en la parte de la tarea que corresponde a sanar a los enfermos. Muchas veces una misma persona tiene ambas tareas, el de predicar y sanar. Sin embargo, en una iglesia mas desarrollada es legítimo que algunos prediquen y otros sanen. El sanar a los enfermos no es ni algo milagroso, ni se aplica solo a la medicina. El que está enfermo no puede hacer las cosas que necesita o quiere hacer. Que de las mujeres de antes que tenían que pasar todo el día haciendo los quehaceres del hogar. Mi abuela los lunes lavaba la ropa, los martes planchaba, los miércoles iba al supermercado, otro día limpiaba la casa con mapo y escoba. Hoy tenemos lavadoras, secadoras, ropa que no se arruga, hornos micro ondas, podemos pagar las cuentas en la computadora. Los varones pueden cosechar cientos de acres de trigo of maíz en un solo día usando grandes cosechadoras con cabinas con aire acondicionado. Podemos ir a San Juan en menos de dos horas. Antes tomaba un día entero por tren y varios días por carreta de caballo. El humo de las estufas de leña y los trenes de carbón causaban cáncer y enfisema. Esta tecnología nueva es equivalente a sanar a los enfermedades porque nos ahorra tiempo y nos da mas vida útil y es menos peligrosa.

No hay que regalar las cosas para crear un beneficio. El fundamento de la teoría de la economía es que en una sociedad libre toda transacción voluntaria beneficia a ambos participantes de forma igual. [dar ejemplo] Fíjense en el siguiente versiculo, quien es el que es bendito.

26 Al que acapara el grano, el pueblo lo maldecirá; Pero bendición será sobre la cabeza del que lo vende. (Proverbios 11:26)

La tres leyes de la economía son las siguientes.

1. Mas e mejor. (Tener un carro es mejor que no tener un carro)
2. Mas mas es menos mejor. (Si tienes cinco carros, el sexto no es de tan gran beneficio como ese primero, nuestra habilidad de consumir está limitada)

3. La gente no son bruta. (Osea, saben lo que necesitan.)

Si yo soy un tremendo agricultor y tengo varios acres sembrados de maíz, yo no necesito tanto maíz, así que lo puedo cambiar por cosas como ropa y otros tipos de comida que yo no se hacer. Yo estoy cambiando mi exceso que no necesito por el exceso de otro para suplir la escases de ambos. El que hace ropa no necesita tener cien camisas o diez gabanes, necesita maíz.